



柏原中だより

平成30年 6月号 狭山市立柏原中学校

〒350-1335 狭山市柏原2520-11 TEL04-2954-5073 生徒数 251名

<学校教育目標> 今を精いっぱい生きる・凡事徹底 ○希望を持って進む生徒

6月雑感

校長 井堀広幸

先月は、何日か気温が30度を超えた真夏の天気の数日ありましたが、このところ、梅雨のような曇天の日も見られるようになりました。つい何日か前に、気象庁から、平年より8日早く、また昨年より23日早く、九州北部と四国が梅雨入りしたとみられると発表がありました。関東も、この学校だよりを配布するころには、もう梅雨入りしているのでしょうか。

この季節に降る長雨、すなわち梅雨(ばいう)を、もともと昔の中国では黴雨(ばいう)と呼んでいたそうです。しかし、黴(かび)という字では印象が良くないので、揚子江流域で梅が熟す季節でもあったことから、梅雨と呼ぶようになったといえます。日本で梅雨(つゆ)と呼ばれ始めたのは、江戸時代頃かららしく、雨露の「露」からきているのですが、中国と同じように、熟した梅が潰ゆ(つゆ=潰れる)時期にちなんだとも言われています。

5月18日(金)の専門委員会で、緑化委員会の生徒たちが、早速、夏の花(マリーゴールド、サルビア、ペコニア、ポチュラカ)を花壇やプランターに移植してくれました。また、「緑の学校ファーム」の取組として、同じ日に、家庭科室の南側に野菜の苗を植えました。若い苗を食い荒らすダンゴ虫の害にも遭わず、順調に生育しています。花も野菜も、梅雨を待ち望んでいることでしょう。この時期の雨を吸収して、立派に成長してほしいと願っています。

さて、運動部では、5月24日(木)、25日(金)に、3年生にとって最後の公式戦である学校総合体育大会狭山市予選会が行われました。結果については、別刷り特別号に記載いたします。

柏原中学校 授業参観ならびに部活動保護者会 <5月2日(水)>

ゴールデンウィーク狭間の5月2日(水)の5校時に授業参観、6校時以降に部活動保護者会(懇談会ならびに部活動見学会)を実施しましたところ、大勢の保護者の皆様にご出席いただき(出席者数119名、出席率47.4%)、誠にありがとうございました。授業参観では、授業をとおして、学級の様子や学年の雰囲気を感じ取っていただけたのではないかと推察いたします。また、1年に1回の部活動保護者会では、各顧問の方針や保護者の方との確認事項等、ご理解いただけておれば幸いです。1年生は6月初旬から朝練習が始まります。部活動保護者会は今年度もう予定はしておりませんが、部活動のことでご相談等がございましたら、その都度、顧問をとおしてご連絡ください。

	出席数(人)	出席率(%)
1年生	52	60.5
2年生	40	52.6
3年生	27	30.0
計	119	47.4



授業参観の様子



部活動懇談の様子



部活動見学

PTA総会 一新役員案等、今年度の議案を承認一

<5月12日(土)>

今年度初めての課業土曜日の午後に、平成30年度のPTA総会が開催されました。開会の前に、今年度の転入教職員の紹介がありました。総会の7つの議案はすべて承認され、円滑な進行の中で総会を終えました。その後、本校校長室で、〇〇〇〇前校長先生をお招きし、10名の関係者が同席する中で、掲額式を開催し、掲額の披露のほか、PTAを代表して〇〇会長から花束が贈呈されました【写真】。〇〇校長先生には、その後の歓送迎会にもご出席いただきました。



掲額式

PTAの旧役員の皆様、そして新しく今年度、新役員になった皆様、たいへんお世話になりました。ありがとうございました。

小中一貫教育の推進 一柏原小学校との連携一

<5月7日(月)>

本校では、小学校を卒業した児童が、滑らかに中学校生活に順応し、いわゆる「中1ギャップ」と言われる壁を、少しでも低くできるように、柏原小学校と連携し、小中一貫教育に取り組んでいます。この取組をより一層推進するため、5月7日(月)



〇〇教諭による
授業支援

に、柏原小学校で小中合同研修会を行いました。小学校、中学校の教職員が授業研究部、生活指導部、行事部の3つの部会に分かれ、今年度の研究方針を話し合ったほか、小中連絡会、小学生の体験入学会、あいさつ運動などの日程調整を行いました。さらに、この一環として、中学校の教員が小学校に赴いて授業支援を行っており、小中一貫教育がさらに深まるよう研究してまいります。



部会での話し合い

お弁当の日 一ご協力ありがとうございました一

<5月16日(水)>

今年度、第1回のお弁当の日が、5月16日(水)に実施されました。第1回は、5月21日の「二十四節気」の1つである「小満(しょうまん)」(田植えの準備を始める時季)にちなんで設定されました。お弁当を自分で作ってきた生徒、また、作る手伝いをした生徒も各クラスに数名ずつおり、食への関心の高さがうかがえました。ご家庭でのご理解とご協力に、たいへん感謝いたします。ありがとうございました。

(写真)

3年生の教室で

おめでとう!



柏原中生、活躍しています!

(敬称略)



狭山市公式イメージキャラクター
「七夕の妖精おりびい」

平成30年度 第38回狭山市中学生ソフトテニス大会

5月6日(日)

男子個人戦 優勝 ○○○○・○○○○ 組
女子個人戦 準優勝 ○○○○・○○○○ 組



平成30年度 第64回全日本中学校通信陸上競技大会狭山市予選会

5月8日(火)

女子走り幅跳び 第1位 ○○○○ (県大会出場)